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POMPEO RACCONTA LA VERITA’ SULLA SPECIFICITA’( e altro)

Cari colleghi,il giorno 6 marzo nella palestra della centrale di Firenze abbiamo assistito alla
performance di Pompeo Mannone, segretario nazionale fns cisl.
Dopo aver detto che ha cominciato a fare sindacato perché quando, appena entrato, i capi
reparto dell’epoca gli facevano la lettera di contestazione perché arrivava in ritardo di 10
minuti  nonostante facesse 200 km per recarsi in caserma (che ingiustizia!  Ma che glielo
aveva ordinato il dottore di entrare nei vvf? Normalmente gli orari di lavoro si rispettano…),
ha cominciato a snocciolare le mirabolanti conquiste della cisl e dei sindacati confederali.
Una lista di mezze verità tranne i numeri delle tabelle degli aumenti (quelli erano veri).
Partendo dalla specificità che come recita l’articolo 19 comma 1 :
“...è riconosciuta la specificità in dipendenza della peculiarità dei compiti, degli obblighi e
delle limitazioni personali, previsti da leggi e regolamenti… nonchè per i particolari requisiti
di efficienza operativa richiesti e i correlati impieghi in attività usuranti.”
Alzi la mano se qualcuno pensa che siano caratteristiche che identificano in qualche maniera
il personale amministrativo dei Vigili del Fuoco. Ergo i soldi stanziati (87 milioni di euro che
sarebbe  il  fondo  per  l’operatività  del  soccorso  pubblico  e  non  mi  pare  che  i  s.a.t.i.  lo
facciano…) dovevano andare al personale operativo in virtù della diminuzione della differenza
retributiva con gli altri corpi dello stato (polizia in primis).
Il  personale  amministrativo  soffre  qualche  tipo  di  sperequazione  rispetto  agli  altri
amministrativi dei ministeri?
Non ci risulta, anzi soprattutto grazie al CONAPO, ha percepito anche il bonus sicurezza di
80 euro netti contrariamente agli altri.
Tra l’altro il CONAPO ha fatto una lunga battaglia per il riconoscimento della specificità,
dalla  manifestazione del  1  dicembre 2007 a fianco dei  sindacati  autonomi di  polizia,  alla
richiesta dell’11 luglio 2008, alla presentazione il 24 ottobre 2008 dell’emendamento tramite
comunicazione CONAPO a firma dell’on. Fallica, fino alla definitiva approvazione nel 2009.
Pompeo ha detto che gli amministrativi non potevano essere esclusi perché parte integrante
del corpo nazionale, ma come cisl non ha neanche provato a modificare la bozza o la legge,
bastava inserire le parole magiche : “al personale operativo”.
Oppure potevano essere divisi diversamente e il CONAPO ha fatto due proposte una con 30
euro agli amministrativi e una senza, distribuendo i fondi o al personale più anziano sopra i 28
(che soffre la maggiore sperequazione con i pari grado e anzianità della polizia) con 70 euro
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mensili  oppure  al  personale  sotto  i  14  anni  escluso  dalla  specificità  (al  contrario  degli
amministrativi sopra i 14 anni)con 32 euro mensili.
In ogni caso ringraziamo il signor Mannone che ci ha consigliato di fare ricorso se pensavamo
che fosse un’ingiustizia, perché la segreteria nazionale CONAPO lo farà.
Altra cosa omessa è di quanto si è ridotta questa differenza retributiva con la polizia visto
che secondo Pompeo avevamo avuto il doppio dei colleghi del comparto. Ve lo dice il CONAPO,
si parla di neanche il 25 % quindi se andiamo di questo passo ci vorranno quattro contratti,
altro che passo dopo passo come dice la cisl nei suoi comunicati!
Vi ha detto se questi soldi della specificità sono pensionabili?
Ancora non è sicuro, ma sembrerebbe di no e anche se lo fossero non servono al calcolo del
T.F.S. mentre l’assegno di funzione della polizia sì.
Altro che parità retributiva e pensionistica!
Anche se il nostro assegno si percepirà a 14 anni invece che a 17 come quello di funzione della
polizia, Pompeo non ha detto che i colleghi poliziotti hanno uno scatto ogni 5 anni che fa
salire la retribuzione (con differenza sostanziale soprattutto sulla parte pensionabile).
Altro  tasto  dolente  riguarda  la  nascente  dirigenza  amministrativa,  che  la  cisl  vede  con
favore,  con conseguente incremento del  numero di  dirigenti  che contrasta con i  principi
generali  della  medesima  legge  124/2015  al  comma  1  lettera  o)  che  recita  “...graduale
riduzione del numero dei dirigenti ove necessario", tutto a costo zero secondo Mannone (si è
mai vista promozione senza aumento retributivo?).
Ultima  questione  quella  del  nascente  ruolo  tecnico  in  cui  far  confluire  tutti
informatici,sanitari,  ginnici  ecc.  mescolando  tra  loro  professionalità  scientifiche  ed
umanistiche.  Mannone ha detto di  non essere d’accordo,  ma anche qui  di  non poter fare
niente perchè la legge prevede solamente il sentito sindacale, ma almeno che lo faccia sapere
al governo con comunicati ufficiali (come il CONAPO ha fatto il 3 marzo a tutte le forze
politiche) che al momento non ci risultano.
Concludendo ringraziamo tutti i colleghi che avranno avuto la pazienza di leggere e salutiamo
Pompeo Mannone ringraziandolo per tutti gli spunti che ci ha offerto per questa lettera.

  

           


	Sezione Provinciale di FIRENZE
	c/o Comando Provinciale Vigili del Fuoco di Firenze
	Via G. La Farina,28 – 50132 FIRENZE

